
Possible redoublement L1

Par myriam_amg, le 23/02/2022 à 10:24

Bonjour,

Je suis actuellement en L1 de droit , c’est ce que je veux faire depuis la 6eme , je suis 
vraiment passionnée , j’adore ce que je fais et je suis motivée . Cependant ça n’a pas suffit 
pour valider mon premier semestre , malheureusement malgré une grande volonté j’ai eu du 
mal à m’adapter au rythme de la fac , et j’ai eu de nombreux soucis de méthodologie etc . Je 
n’ai pas réussi à valider mon premier semestre mes notes ne sont vraiment pas très bonnes , 
je vais donner le maximum pour valider le second semestre et rattraper des points au 
rattrapage au cas où . Cependant dans le pire des cas si je devais redoubler ma L1 est ce « 
grave » pour la suite de mon parcours , je suis une personne assez stressée et je ne cesse 
de me dire que c’est un échec (ça m’a fait un peu perdre confiance en moi et mes capacités) 
et j’ai peur que ce soit un préjudice pour la suite , être acceptée un Master par exemple . D’un 
autre côté j’essaie de me dire que ça peut être un « nouveau départ » maintenant que je me 
suis plus habituée à la fac mais c’est dur de ne pas douter et de ne pas voir ça comme un 
énorme échec.
Pensez vous que même si je redouble il est encore possible d’avoir un super parcours et 
d’atteindre mes objectifs de carrière (avocate ou huissier) 

Je vous remercie sincèrement pour votre aide et je m’excuse pour ce long message .

Respectueusement,

Par Isidore Beautrelet, le 23/02/2022 à 13:30

Bonjour

[quote]
Pensez vous que même si je redouble il est encore possible d’avoir un super parcours et 
d’atteindre mes objectifs de carrière (avocate ou huissier)

[/quote]
Bien évidemment !
Il y a de nombreux étudiants qui redoublent en L1 et qui vont tout de même jusqu'au bout de 
leur projet professionnel.
Je connais une personne qui a redoublé sa L1 et qui a fini major de promo en Master.
J'en connais une autre qui a redoublé trois fois sa L1 et qui a tout même été prise dans un 



Master.

[quote]
D’un autre côté j’essaie de me dire que ça peut être un « nouveau départ » maintenant que je 
me suis plus habituée à la fac

[/quote]
C'est exactement cette mentalité qu'il faut adopter !

J'ajouterais que l'année n'est pas finie. Il vous reste encore le second semestre.
Il ne faut pas baisser les bras et valider le maximum de matières.

Si vous avez besoin d'aide, n'hésitez pas à créer des sujets sur le forum.

Renseignez-vous également s'il y a des tuteurs au sein de votre faculté. Ils pourront 
également vous donner de précieux conseils.

Par myriam_amg, le 23/02/2022 à 14:58

Je vous remercie sincèrement pour votre réponse ça m’a beaucoup aidé ! Comme vous me 
l’avez conseillé je suis allé me renseigner pour le tutorat et je me suis inscrite :) 

Encore mille merci 

Respectueusement,

Par Isidore Beautrelet, le 24/02/2022 à 11:38

Bonjour

Mais de rien !

N'hésitez pas à revenir sur le forum si vous avez besoin d'aides ou de conseils
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